

Senin Lusa Pemberian Gelar Adat Datuk Setio Lelo Perkaso Kepada Brigjen TNI Syech Ismed

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.PUBLIKRIAU.COM

Feb 12, 2022 - 03:58



ROKAN HILIR – Bupati Rokan Hilir (Rohil) Afrizal Sintong, S.IP melaksanakan rapat dengan para tokoh adat, tokoh agama dan sejumlah pejabat pimpinan tinggi pratama OPD di lingkungan pemdakab Rohil. Rapat tersebut berlangsung di gedung Datuk Batu Hampar Jalan Perwira Bagansiapiapi, Jumat (11/02/2022).

Rapat tersebut membahas tentang penyambutan Danrem 031/WB Brigjen TNI M Syaech Ismed,SE.M.Han ke Rokan Hilir (Rohil). Brigjen TNI M.Syech Ismed,SE.M.Han merupakan jati diri asal daerah Rokan Hilir yang akan pindah tugas sebagai Kapoksahli Pangdam Iskandar Muda di Aceh. Acara penyambutan tersebut akan dilaksanakan pada Senin (14/02/2022) mendatang dengan pemberian gelar adat Datuk Setio Lelo Perkaso kepada Brigjen TNI M.Syech Ismed,SE.M.Han.

“Kita selesai rapat penyambutan kunker Danrem 031/WB ke Rokan Hilir yang sekaligus melepas keberangkatannya (Brigjen TNI M.Syech Ismed,SE.M.Han,red) ketempat kerja yang baru. Alhamdulillah acara telah disusun dengan rapi. Mudah-mudahan acara ini sukses dari awal hingga akhir,”tutur Bupati Rohil Afrizal Sintong,S.IP kepada jurnalis di Bagansiapiapi, Jumat (11/02/2022).

Dikatakannya, bahwa Brigjen TNI M.Syech Ismed,SE.M.Han merupakan jati diri putra asal Rokan Hilir. Oleh sebab itu, kata dia, tentunya penyambutan ini akan dilaksanakan lebih meriah lagi di daerah Rokan Hilir.

Dijelaskannya penyambutan tersebut dilaksanakan dengan pemberian gelar adat oleh lembaga adat melayu Riau Rokan Hilir setelah melalui rapat adat oleh tokoh adat di Rokan Hilir dan tokoh adat di provinsi Riau.

“Nanti langsung diberi gelar Datuk Setio Lelo Perkaso. Mudah-mudahan gelar ini dapat menjadi barokah bagi beliau ditempat tugas yang baru. Kami doakan juga agar sukses ditempat tugas yang baru,”katanya.

Dikatakannya semua pihak dilakukan koordinasi yakni panitia, lembaga adat termasuk forkopimda sehingga pelaksanaan ini berjalan dengan lancar tanpa hambatan apapun juga.

Informasi yang didapat, diketahui bahwa Danrem 031/WB Brigjen TNI M Syaech Ismed akan pindah tugas sebagai Kapoksahli Pangdam Iskandar Muda di Aceh. Jabatan Danrem 031/WB akan diganti oleh Kolonel Inf Parlindungan Hutagalung yang sebelumnya menjabat sebagai Danrem 022/PT (Pematang Siantar). Hal tersebut diketahui berdasarkan salinan surat keputusan panglima TNI Jenderal Andika Perkasa nomor kep/66/I/2022 tertanggal 21 Januari 2022 tentang pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan dilingkungan TNI.

Sementara itu plt ketua Lembaga Adat Melayu Riau Rokan Hilir, Drs Surya Arfan,Msi mengatakan bahwa sesungguhnya awalnya merupakan kunjungan kerja (kunker) Danrem 031/WB Brigjen TNI M.Syech Ismed,SE.M.Han. Kemudian lembaga adat melayu Riau Rokan Hilir bersama bupati memberikan gelar adat kepada Brigjen TNI M.Syech Ismed,SE,M.Han sehubungan beliau akan meninggalkan Riau untuk melaksanakan tugas ditempat yang baru.

“Kami memberikan gelar adat sehubungan beliau telah dua tahun berada di Riau kemudian beliau adalah jati diri Rokan Hilir. Dua pertimbangan tersebutlah dasar kami memberikan adat kepada Brigjen TNI M.Syech Ismed,SE,M.Han,”jelasnya plt ketua Lembaga Adat Melayu Rokan Hilir Rokan Hilir ini.

Dikatakannya, seperti harapan bupati Rokan Hilir dan wakil bupati Rokan Hilir

penyambutan ini akan dihadiri oleh semua pihak termasuk media dan lembaga organisasi kemelayuan yang ada di Rokan Hilir ini.

“Kita sama sama menghadiri dan mengelukan acara ini sehingga lebih meriah daripada ditempat lain sehingga menjadi kenangan tersendiri bagi Danrem. Kita doakan semoga tidak meninggalkan tugas selamanya sehingga akan kembali lagi ke Riau dengan jabatan yang lebih tinggi lagi. Itu doa kita semua,”pungkasnya. (andi)